



V. l.: Anton Wimmer (2.), Turnierveranstalter Harald Ple-sche, Sieger Franz Böckl, Veranstalter Franz Oberndorfer und Josef Reiter (3.).

Foto: Privat

KARTENSPIEL

Böckl & Wimmer feiern Doppelsieg für Gemeinde

Begeisterung beim Tarockcup enorm.

LENZING, PUCHKIRCHEN • Der Hausruckviertler Tarockcup, der heuer bereits zum elften Mal ausgetragen wird, verläuft wiederum sehr erfolgreich. Die Veranstalter verzeichneten bei den bisherigen zehn Turnieren durchschnittlich 130 Teilnehmer. Die große Leistungsdichte und die Begeisterung der Tarockspieler erzeugen eine tolle Wettkampfatmosphäre. Beim Turnier im Kultursaal Lenzing feierte kürzlich die Tarockrunde Puchkirchen einen Doppelsieg. Franz Böckl setzte sich knapp vor Anton Wimmer durch. Auf Rang 3

platzierte sich Josef Reiter (Traunkirchen).

Die Hausruckcup-Gesamtwertung führt nun Josef Müllleder (Bad Leonfelden) vor Charles Schmoll (Salzburg) an. Josef Böckl (Neukirchen) und Johann Kibler (Pfaffing) liegen mit den Rängen 3 und 4 in aussichtsreicher Position. Nach dem traditionellen Gastspiel in Flachau macht der Hausruckcup am Samstag, 8. Dezember, in Puchkirchen (GH Holzwirt, 15 Uhr) Station.



Mehr Infos unter:

www.hausruckcup.at